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• Детальное обсуждение вопросов повестки
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Итоги работы совета дома
Предпосылки создания

• В ежегодном отчете Примы за 2012 год 581,3 тыс. рублей было списано на 
ремонт 3-го подъезда. Жители поразились несоответствию того, что было 
на бумаге (в смете) и фактически выполненными работами

• В феврале 2013 было инициировано ОСС на котором решили
• Выбрать председателя СМД – Лариса Притуленко (кв 180)

• Выбрать членов совета дома – Саперов Н.С., Саперова И.В. (кв 52), 

Мухин А.П. (кв 32), Амосова Е.В. (кв 103), Сильченко Д.В. (кв 129), Притуленко 
Л.В. (кв 180), Стулова М.А. (кв 196), Кондратьева Л.С. (кв 171)

• Выбрать УК «МосОблСтройТрест – 11» в качестве управляющей компании

• «в связи с отсутствием работников и недостатком резервов» Трест-11 
уведомил о невозможности принятия нашего дома в управление (исх. № 
67 от 21.03.2013)

• Администрация «проводит» в марте 2013 проводит собрание, на 
основании которого заключает договор на управление нашим домом
• Протокол № 72 от 12.03.2013 (есть на reformagkh.ru)

• Договор управления от 01.05.2013 (есть на reformagkh.ru)
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Итоги работы совета дома
Первая попытка выделения счета кап. ремонта

• В 2014 году 
председателем и 
советом МКД было 
инициировано ОСС по 
вопросу выделения счета 
кап. ремонта.

• К сожалению, не смогли 
собрать кворум в 2/3 
голосов
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Итоги работы совета дома
Возврат более 2 млн. рублей переплат за отопление

До 2015 года жители платили по нормативу при 
установленных ОДПУ и ИТП !!!

21 52828 003

Итого за 
год

Было Должно

Нормати
в

Ср. мес. 
прошл. 
года

Ежегодная
корректировк

а

Начисления за отопление в 2014/2015 г (3к кв-ра 
196)
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Итоги работы совета дома
Возврат более 2 млн. рублей переплат за отопление

• За каждый отопительный период 2015/2014 и 2014/2013 удалось вернуть 
более 1 000 000 рублей (30% годового потребления)

• Возврат денег за 2013/2014 г. в платежках июн, авг, сен 2015

• Возврат денег за 2014/2015 г. в платежках окт, ноя 2015, янв 2016
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Итоги работы совета дома
Возврат более 2 млн. рублей переплат за отопление

Пресс-релиз ГЖИ от 
31.03.2016
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Итоги работы совета дома
Сокращение энергопотребления

* Статистика собрана и обработана по данным единых платежных 
документов для домов с ОДПУ и начислениям по фактическим 
показателям
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Итоги работы совета дома
Сокращение энергопотребления
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Итоги работы совета дома
Прозрачность работы УК

• Ответ УК «КТК «Прима» на запрос детализации ежегодного отчета за 
2016г

• Сравнение данных ежегодного отчета 2015 и 2016 г.
Статья отчета 2015 2016

2 «Начислено собственникам МКД за услуги по 
управлению, выполненные работы по содержанию 
и ремонту общего имущества МКД»

3 695 457 4 611 285

Рост в 24% при официальном росте тарифа на 4.2 % с 29.81 до 31.07 
руб./м2

…



Slide 11 

Предпосылки текущего ОСС

• Лариса Притуленко перестала быть собственником в июле 2017

• Договор на управление с УК «Прима» заканчивается 30 апреля 2018 
года

• Выделение счета кап. ремонта
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Представление инициативной группы

• Стулов Александр (кв. 196)

• Стулова Мария (кв. 195/196)

• Сильченко Денис (кв. 129)
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Детальное обсуждение вопросов повестки
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Спасибо за участие в 
собрании !!!


